

海をきれいにしようという島の方々の働きかけで
下水の完備をしたそうです。
そして、日間賀島の人々は水をとても大切にします。
今では当たり前の事でも、
離島となればいろいろな苦労があったんですね。



最近は、曲作りモードに集中したいと思ってます。
9月から日間賀島に住んで、慌ただしく日々が過ぎて行き、
ほとんど曲の事を考える時間がありませんでした。

残り1ヶ月半もない！！
という状況(T_T)
あつという間に時間が過ぎていってます。

最近は、島民の方々からも、
ブログ楽しみにしてるから早く更新してー。
なんて、うれしいお言葉もいただきます。

そして、いろいろなところをまわっていて、なかなか顔が出せずに、
お久しぶりになってしまっている方、すみません(。_。oo)

島は寒くなってきて、風も強いです。

残り約1ヶ月がんばります(*^_^*)

【58日目】モニターツアーにて日間賀島を紹介

2011年11月25日(金) 15:00

11月25日(金)・

今日は旅行代理店の方々を対象とした
モニターツアーにて、日間賀島の見所を紹介してきました☆
「女性も満足」という題名にて、
女性目線の日間賀島を紹介して欲しいとの事でした。



先ずは、サイクリングにて島を1周☆



サンライズビーチのハイジのブランコへ行き、
夏場のビーチヨガやタラソテラピー、
子供が遊べるキッズアドベンチャーの案内をしました。



東港を背に左へ進むとタイルアートでできた
タイルアートロードがあり、参加もできます！

と案内☆

33日目のブログにて「鬼の宿」を紹介します☆

<http://aichi-rito.jp/himakajima/?p=732>

そして、女性同士やカップルで泊まりたい
素敵な民宿「島宿うみどり」さんをご紹介。
こちらの民宿は、1日5組限定☆
全室露天風呂付き客室なんです！

泊まってみたいよお～♪

<http://www.umidori.net/>

その後は、以前もモニターツアーの打ち合わせブログでも紹介した
お風呂が自慢の旅館「すず屋海游亭」を
女性向けツアーとの事だったので、
イケメン若旦那の旅館！ってのはいかがですか？
と提案し、ご案内しました☆

<http://www.himaka.jp/kaiyutei.html>

42日目ブログでもご紹介します☆

<http://aichi-rito.jp/himakajima/?p=837>

最後は、タコの干物作りが体験できる

「かねと商店」さんを案内。



かねと商店はタコが外に干してある

日間賀島らしい場所のひとつです☆



限られた時間で日間賀島の見所を紹介するのは

なかなか大変でした。

ちゃんと女性目線の日間賀島の魅力を PR できたかな？

慌しい時間になってしましましたがお疲れ様でした！

旅行代理店のみなさま！！

ぜひ魅力的なツアーをたくさん組んで、

日間賀島を盛り上げてください(*'▽')ノ

忘年会に招待していただきました☆

2011年11月26日(土) 050

日間賀島の区会の方々の忘年会に招待されて行ってきました☆



すごい豪華な料理！！

この後にもたくさん料理が出てきました。

お刺身がとろける～♪

おいしかったなあ。

(ブログを書きながら思い出して、お腹空いてきました)

場所は西港近くの民宿「乙姫」さん。

<http://otohime.net/>

そして、区会の忘年会は夫婦で参加です。

普段なかなかお会いするチャンスがなかった方とも会えるかも！？

と、楽しみにしていました☆



みなさん、とっても歌がうまい！！

替え歌にして盛り上げたりと、

いろいろ勉強になりました☆



そして、日間賀島の女性のパワーに圧倒されました。



本当にみなさん仲がいい！！

区会は、島のいろいろなお祭りや行事を運営している会だそうです。



もちろんたこ飯も！！

もち米入りかな？！

もちもちしていて美味しかった～

その後は、居酒屋おいてやで2次会です☆



どこからともなく、カツラ登場(笑)

アフロはわたしです。



なせだか、わたしのブーツを手に踊っています。
何でも盛り上げの道具にしてしまうすごさに誘きー！

日間賀島では、一般的の忘年会シーズンになると、
みなさん忙しくなるので
早めに忘年会を行うそうです。

とっても楽しい会にご招待いただき
ありがとうございました♪(o'。*)ノ*

【59日目】「ぼくらの宝島」

2011年11月26日(土) 17:50

11月26日(土)・

日間賀島をテーマにした
「ぼくらの宝島」という作品を書いた
白川みことさんという作家の方が遊びに来ました☆

作家の白川さん、観光協会の方々、
中日新聞の吉岡さん、南知多町の鈴木さんと
民宿とくがねさんでお昼ご飯を食べながら
いろいろお話しをしました(╹◡╹)

白川みことさんは
2009年に日間賀島を舞台とした児童文学作品で
第18回小川未明文学賞の優秀賞を受賞し、
現在その作品の加筆・修正をして出版に向けて活動しています。

わたしの日間賀島のお家へも遊びに来てくださいて
いろいろお話ししました☆



そして、「子どものための少年詩集2011」をいただきました☆



歌にしてしまうと言えてしまう事も、
詩として読むってなんか恥ずかしいんですよね。
と、話していたら、
白川さんは、わたしは歌う方が恥ずかしいです～
とおっしゃってました。

詩集と一緒に、お手紙をいたたいて、
手書きの手紙ってやっぱりいいなあ
と思いました。
最近はメールや電話で済ましてしまいがちだけど、
手紙ってやっぱり素敵！

わたしもこれから手紙を書こう♡

白川さんは、わたしのブログを読んでいたたいてるそうで、
先日登場したイグアナちゃんのフィギュアを
本物のイグアナだと思っていたそうです。

ブログをお読みいただいているみなさん！！
イグアナは偽物です(笑)



それにしても、家に来て、
白川さんは何回もイグアナに話しかけてました☆

これからもよろしくお願いします(〃◡〃)ノ*

民宿とくがねさんの昼食をご紹介します☆





ごちそうになってしまったので、値段はわからないのですが、
地の魚を使っていて、すっごく美味しかったです。

てつさコンテストで優勝☆
「民宿とくがね」
<http://www.himaka.com/tokugane/>

旅人 Vol.4

2011年11月29日(火) 11:55

愛知県安城市から来たふたりです☆



サンライズビーチ、ハイシのブランコにて。

旅人 Vol.5

2011年11月29日(火) 1157

横浜から遊びに来たそうです！

以前にも日間賀島に遊びに来て、

すごくいい島だったから

また遊びに来ちゃいました。

と話してました。



西港近く「かねと商店」前にて。

【60日目】撮影飛び入り参加

2011年12月1日(木) 243

11月28日(月)



知多半島ケーブルネットワークの方々が取材に来ていました！

前日のたこの干物を「かねと商店」さんへ見に行ったら

あつたあつたー！わたしの☆

「たあけはる」と書いてあります。

かねと商店のどなたかが書いてくれました。



かねと商店のお母さんのお心遣いにより、
撮影に飛び入り参加させてもらう事に☆



またまた(笑)たこの干物作り体験をしましたヾ(*'▽`*)ゞ



たこの干物を蒸すとこんな感じになりまーす♪

はるちゃんが持つて来てくれました。

こちらの番組は、

1月から知多半島ケーブルネットワークにて
毎日放送予定*

知多半島ケーブルネットワークの放送エリアは
常滑市、美浜町、武豊町、南知多町ですが
(残念ながら、日間賀島は放送エリア外なんです(・_・))
半田市、知多市、東海市も
知多メディアなどのかんぽうケーブルネットワークにて
放送されるかもしれませんとのことです☆

撮影が終わった後わたしは、
かねと商店さんでお昼ご飯をごちそうになりました♡



たこの干物を使ったたこ飯も！！



かねと商店のお母さんは、
次の撮影があるので、とお店を後にした取材陣の方々の
お昼ご飯をずっと心配してました。

「撮影の人達どこでお昼ご飯たべるのかねえ。
こんな時間だったら(ちょうどお昼時だったので)
もっとたこ飯作ったのにねえ。」
と、たこ飯おにぎりを取材陣の方々に
いっぱい渡したにもかかわらず話してました。

そういうえば、島の人達はいつも
わたしのご飯を心配してくれます。

どこでご飯ってるの～?
自炊してるの～?
そしたらこれ持つていき～!

という感じです。

東京じゃありえないなあ。

みんなコンビニのお弁当とか食べてるしな。

(ちなみに私は、コンビニのお弁当は滅多に食べないですけど)

誰にもマネできない「かねと商店」さんの干物の味は

秘伝のタレだけじゃなく、

心のこもった美味しい味なんですよね。

わたしのオススメは穴子の干物です。

たこの干物体験はひとり 1500 円☆

ぜひ体験してみてください(✿ヽ(๑)ノ✿)

【61日目】ふぐ料理のパイオニア☆アイランドホテル浦島

2011年12月2日(金) 222

11月29日(火)

日間賀島には、組合や○○会などがたくさんあります。
たくさんあり過ぎて、まだ全然把握できていません(ーーー)

そして今日は、日間賀島のふぐ組合の方々に
ふぐの勉強会にご招待いただきました☆



会場は「アイランドホテル浦島」さんです。

<http://www.japan-net.ne.jp/~urashima/>



日間賀島に来て3ヶ月が経ちますが、
こんなに豪華な料理は初めて！！